



オール 大島

【学校教育目標】
「思いやりと実践力を持つ人間性豊かな
生徒の育成」[自立貢献]

平戸市立大島中学校
2024. 5. 17

第 7号 発行
文責

校長 小田 教哉



5月12日(日)、この日だけ雨天となり、残念ながら「第8回 大島村ふれあい運動会」は中止となりましたが、大島小学校、中学校合同での運動会は中学校の体育館にて実施しました。足元の悪い中、多数のご来賓、保護者の皆様に来ていただき、心より感謝申し上げます。

また、子どもたちや先生方も、急な変更に対応し、工夫された楽しいプログラムで、けがもなく無事に運動会を終えることができたことに感謝いたします。子どもたちは、練習の成果を十分に発揮することができたと思います。総合優勝は赤組、応援の部は白組が優勝しました。



☆笑顔輝く大島っ子たち たいへんよく頑張りました。(次は中総体🏀ですね！)

子どもを育むメディア啓発冊子より [前号の続きです]

体や心への影響・・・「目」について(「命は1つ」自分の心身を大切にしましょう。)

強度近視を止めるなら今！ 最近増加傾向にあります。

「近業」って言葉を聞いたことがありますか？手元など近いところを見続ける作業のことです。スマートフォンや携帯ゲーム機など小さい画面を近くで長時間見続けることで、眼軸(角膜から網膜までの長さ)が長くなり、伸びてしまうことがあるそうです。使用時は30cm以上離して30分見たら20秒くらい遠く(6m以上)を見ましょう。できればメディアデトックス(ノーメディアデー)を決めて実施することをお勧めします。その他、急性内斜視(目が内側に寄って物が二重に見える病気)や立体視力の発達を妨げるなどの影響が出るとも書かれてあります。これからも、学校だより等を通して、メディア機器と上手に向き合う数々の情報を適宜お伝えしていきたいと思ひます。

6月の行事予定について 「梅雨の時期 声をかけあい みな笑顔」

4日(火) 生徒総会	21日(金) 大島っ子の心を見つめる
9日(日) 市少年の主張大会	教育週間 ~ 28日(金)
11日(火) 市中総体陸上大会	【26日(水) 授業参観(道徳)】
19日(水) ~ 20日(木) 期末テスト	【27日(木) 地区懇談会】